

„Jugendarbeit soll aufblühen“

Freude bei Nordholzer Schützen über Besetzung mehrerer vakanter Stellen – Danilo Duffe ist neuer Jugendwart

NORDHOLZ. Aufatmen bei den Nordholzer Schützen: „Wir können unsere Jugendabteilung wieder neu beleben und auffrischen“, freut sich Schützenpräsident Frank Chrzanowski. Die Jugendriege des 1852 gegründeten Schützenvereins soll ganz neu aufgestellt werden.

„Nachdem Ina Mangels zu Beginn des Vorjahres auf eigenen Wunsch das Amt der Jugendleiterin niedergelegt hat, haben wir unseren Nachwuchs wegen der vakanten Stelle mit Übergangslösungen über Wasser gehalten“, erläutert der Vorsitzende. Bei der Hauptversammlung 2018 platzte der Knoten und es gelang ein Befreiungsschlag. Mit Danilo Duffe fanden die Schützen einen neuen Jugendwart.



Die eine geht, der Nachfolger steht parat: Schützenpräsident Frank Chrzanowski mit der scheidenden Jugendsprecherin Anna-Lena Blohm und ihrem Nachfolger Clemens Thesenvitz.

Foto pr

„Wir wissen, dass es in der heutigen Zeit immer schwieriger wird, unsere Mitmenschen vom Ehrenamt zu überzeugen“, sagt Chrzanowski. „Deshalb sind wir sehr froh über die Neubesetzung. Die Jugendarbeit soll aufblühen“, kündigt er an. Duffes 14-jähriger Sohn Niklas ist zum stellvertretenden Jugendvertreter gewählt worden. Damit wurde auch ein weiterer vakanter Posten wieder besetzt.

Auch an der Spitze der Jugendvertretung hat es im Nordholzer Verein eine Änderung gegeben. Anna-Lena Blohm, die bereits vor fünf Jahren in das Amt gewählt worden war, wird sich nun zum ersten Mal beruflichen Herausforderungen stellen müssen. Damit ist sie quasi aus dieser Position herausgewachsen. „Anna-Lena hat ihre Aufgabe immer sehr ernst genommen. Ich danke der hervorragenden Schützin, die für vie-

le positive Schlagzeilen gesorgt hat, für Einsatz und Engagement“, so Chrzanowski. Anna-Lena Blohm geht in Kürze zur Bundeswehr.

» Es wird immer schwieriger, unsere Mitmenschen vom Ehrenamt zu überzeugen. «

Frank Chrzanowski,
Nordholzer Schützenpräsident

Zu ihrem Nachfolger als Jugendvertreter wählte die Versammlung Clemens Thesenvitz. Der 17-jährige Schüler macht derzeit seinen erweiterten Realschulabschluss und bringt sich schon seit vielen Jahren in das Vereinsleben der Nordholzer Grünröcke ein. Der Vorsitzende Frank Chrzanowski freut sich auf einen Neustart in der Jugendabteilung. (jm)